

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	El Caballito	En la mira, las células del Tren de Aragua en la CDMX	Luego de la detención de cinco venezolanos identificados con el grupo criminal el Tren de Aragua en la CDMX, por trata de personas, la Secretaría de Seguridad Ciudadana que lidera Pablo Vázquez, está alerta para impedir que busquen asentarse. Nos recuerdan que hay antecedentes cuando hace algunos años líderes de la Mara Salvatrucha intentaron operar en algunas colonias de la alcaldía Miguel Hidalgo, pero sus líderes fueron aprehendidos. Ahora, habrá que ver cómo la policía capitalina atiende este fenómeno.
24 HORAS	¿Será?	Golpe al crimen organizado	Nos comentan que la reciente captura de dos líderes criminales que operaban en la colonia Guerrero representa un avance significativo en la lucha contra la delincuencia organizada en la CDMX a cargo del secretario Pablo Vázquez. Esta acción desarticula parte de una estructura delictiva que genera violencia y extorsión en zonas clave como Bellas Artes y la Alameda Central. ¿Será?
EJE CENTRAL	La trastienda	Empleo al alza	Revaluar el uniforme significa lograr que el ciudadano confíe otra vez, no sólo en el policía de su barrio, sino en cualquier policía que encuentre en la calle y, por extensión, en la institución de seguridad a la que pertenecen los uniformados. Eso es apenas uno de los muchos conceptos que desarrolla y difunde Pablo Vázquez Camacho, el secretario de Seguridad Ciudadana. Clara Brugada, la jefa de Gobierno, hizo una buena apuesta con su fichaje y eso le puede redituvar mucho, en muchos sentidos, a su administración.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Rumbo	Con Eduardo Ramírez Aguilar, Chiapas toma un nuevo destino apostando por la seguridad con el grupo élite de Reacción Inmediata Pakal.

Síntesis informativa

09 de diciembre de 2024

EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Dos años	Se cumplen dos años del atentado que sobrevivió el 15 de diciembre de 2022. ¿Qué ha pasado? Catorce personas de la "célula de ejecución" fueron encarceladas, ocho hombres, seis mujeres.
EL FINANCIERO	Uso de razón Pablo Hiriart	¿También usted, presidenta?	Sin venir al caso y sin que nadie se lo preguntara, Claudia Sheinbaum se metió en la discusión entre el periodista Ciró Gómez Leyva y el propagandista Epigmenio Ibarra, con insidias y consejos no pedidos.
MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	Fábula de un juez corrupto	La Fiscalía General de la República (FGR) quiere ver tras las rejas a un antiguo aliado, el juez Enrique Beltrán Santes.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Eduardo sin miedo en Chiapas	Tomó posesión como gobernador de Chiapas Eduardo Ramírez Aguilar . Al tanto de la herencia maldita que recibe de su antecesor, Rutilio Escandón, en materia de seguridad, el nuevo gobernador dijo que la paz volverá a reinar en los caminos de Chiapas, nadie tiene derecho al miedo, sentenció.
EL UNIVERSAL	Fuera del aire Paola Rojas	Más acción y menos negación	La polémica empezó por la difusión de investigaciones periodísticas, que señalaron que el Cártel de Sinaloa estaría reclutando a estudiantes y profesores de química con el objetivo de fabricar fentanilo . Primero lo difundieron medios mexicanos y luego el asunto llegó las páginas del New York Times.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Periodo para la historia	Vaya que, para lo bueno y para lo malo el primer periodo ordinario de esta legislatura en el Congreso federal va a quedar para el recuerdo.
EL FINANCIERO	Confidencial	Recursos federales a seguridad	La presidenta Claudia Sheinbaum encabezará mañana, en el puerto de Acapulco, el Consejo Nacional de Seguridad , en el cual, entre otros temas, se analizará la distribución de los recursos presupuestales.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Unidad por el T-MEC	Calmó las aguas la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en la marea de declaraciones sobre la imposición de aranceles que desea hacer Estados Unidos a partir de 2025.
MILENIO	Trascendió	Periodo para la historia	Que la presidenta Claudia Sheinbaum envió desde Tamaulipas un reconocimiento a senadores y diputados de la 4T , de quienes aseguró que pasarán a la historia como los legisladores que recuperaron el sentido social de la Constitución al incluir los programas sociales al texto.

Síntesis informativa

09 de diciembre de 2024

EL ECONOMISTA	La gran carpa	Hijo de AMLO se compromete con el bien de CDMX	Andrés Manuel López Beltrán, hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador, prometió comprometer su vida al bienestar de Ciudad de México durante el cierre de la Gira Nacional de Morena en la Plaza de las Tres Culturas el 7 de diciembre.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Ultimo informe de Norma Piña	Mañana la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Lucía Piña, rendirá su segundo y último informe en el edificio histórico del máximo Tribunal del país.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Siria, México y un mundo nuevo	La caída de Siria, precedida por las derrotas de Hamás y Hez bolá, podría permitir que finalmente se diera el acuerdo entre Israel y Arabia Saudita , que frustró el ataque terrorista de Hamás el 7 de octubre del año pasado.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	La agonía de la oposición	En estos días terminó la primera gira nacional de los líderes de Morena, Luisa María Alcalde y Andrés López Beltrán, para ordenar territorialmente el partido e intentar afiliar a millones de mexicanos.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Un museo imposible	Concebido como "la carta de presentación del sector energético de México", el Museo Nacional de Energía y Tecnología cumplió una década en obra.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán	El mundo da un vuelco	El 7 de octubre de 2023, día en que las milicias terroristas de Hamás invadieron el sur de Israel desde la franja de Gaza y asesinaron a mil 200 personas.
EL UNIVERSAL	En la mira León Krauze	El cambio de tono no es suficiente	Los últimos días han dejado claro que el gobierno de México parece comprender cómo será la relación bilateral con Estados Unidos en los próximos cuatro años y los riesgos de entenderla mal.
EL UNIVERSAL	Serpientes y escaleras Salvador García Soto	Lemus llega conciliador	La transición de poder en Jalisco, que se consumó el pasado viernes, representa la primera continuidad que logra Movimiento Ciudadano en un estado , pero al mismo tiempo es un cambio completo de estilos y formas en el nuevo gobierno que encabeza Pablo Lemus.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	El mundo lleno de impostores	La mentira va ganando terreno en todo el mundo. Las nuevas tecnologías lo hacen posible. Las audiencias se tragan completitas muchas de las noticias falsas. Desde el poder se generan éstas o se descalifican hechos reales por más que estén comprobados.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Dimes y diretes	Claudia Sheinbaum y Donald Trump están metidos en una dinámica de dimes y diretes por el contenido de su conversación telefónica del 27 de noviembre. Nos han metido al campo de la subjetividad y de los actos de fe.
MILENIO	Bala de terciopelo Ana María Olabuenaga	Lo genial de los programas sociales	Los programas sociales son el gran logro de Morena. Punto. Bueno, pues ahí está. Una frase escrita sin ningún tipo de exceso o adorno: justa.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Va Morena por los chilangos	Nadie duda que Andrés Manuel López Beltrán es un personaje poderoso al interior de la 4T y que todo lo que diga debe tomarse en cuenta , y nunca había expresado su preferencia por la Ciudad de México: al menos no abiertamente.

EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	Andy, diez millones de afiliados	López Beltrán, conocido por muchos como Andy, es además el poseedor de las llaves de Morena, cuyos estatutos fueron reformados el mes pasado para darle control de la militancia.
BASTA	Fábulas Sabina Berman	Claudia y los medios comerciales	Los mayores medios comerciales viven sobre todo del dinero que les da el gobierno. Esto es lo que recibieron en el año 2024 los medios comerciales -y presuntamente recibirán el primer año del gobierno de Claudia Sheinbaum. Televisa, el más beneficiado, recibió 1 mil 858 millones de pesos. TVAzteca, 1 mil 278 millones. Medios Masivos Mexicanos, 1 mil 227.9 millones de pesos.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Cruceros: la estocada al turismo	Pero la administración morenista, con el Congreso de la Unión a su favor, ha decidido aplicar un impuesto a quienes lleguen a alguno de los destinos nacionales a través de cruceros.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	"Errores" sepultan proceso	Los "errores" técnicos que se conocieron en las listas a candidatos de jueces del bienestar de los poderes Ejecutivo y Legislativo, son apenas la muestra de lo que será el proceso final, cuya organización y destino son inciertos.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Secuestro y liberación	Jesús M. pasó secuestrado seis días en un armario, con las muñecas esposadas, sentado, con los pies encogidos, húmedo de sus orines y excrementos. Recibía la comida por una hendidura.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Quieren legitimidad gratis y chafa	El Poder Legislativo publicó una lista con errores y duplicidades de unos 10 mil aspirantes a jueces, magistrados y ministros que registró su comité de evaluación y, ante el descubrimiento del fiasco, dice que la lista fue "preliminar" y la definitiva la dará a conocer el domingo 15 de diciembre.
LA JORNADA	Editorial	Siria: peligros nacionales y mundiales	La vertiginosa caída del régimen dinástico que encabezaba Bashar al Assad en Siria es el más reciente episodio de un largo proceso de desestabilización de países árabes que empezó desde las guerras encabezadas por Estados Unidos contra Irak.
LA RAZÓN	Rozones	Dudas sobre la lista	Y donde se siguen viendo señales de trabajo improvisado y ajustes sobre la marcha es en el proceso de registro de candidatos a jueces, magistrados y ministros.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Prevenir casos de corrupción en la CDMX	El Sistema Nacional Anticorrupción exhortó a los diputados del Congreso capitalino a que repongan de manera urgente el órgano ciudadano local que debe estar a cargo de investigar y prevenir casos de corrupción, mismo que quedó inoperante el año pasado luego de que los integrantes del Comité de Participación Ciudadana renunciaran ante la falta de recursos.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Layda: versátil	Cierto es que Layda Elena Sansores San Román es uno de los más emblemáticos ejemplos de versatilidad partidista (PRI, PRD, MC, Morena), gobernadora de Campeche y de oratoria lisonjera hacia mandos políticos superiores.

Síntesis informativa

09 de diciembre de 2024

LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	El duro gabinete de Trump	Donald Trump arrasó en las urnas el pasado 5 de noviembre y será desde enero próximo el presidente número 47 de Estados Unidos.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	El futuro de México	Defender a México , denunciar y señalar a los traidores es urgente, porque lo que está en juego es el futuro, es México.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	Mafia del poder	Históricamente enfrentados al ex presidente López Obrador, el fin de semana destacados miembros de la "mafia del poder", agrupados en el Consejo Mexicano de Negocios, se reunieron con la presidenta Claudia Sheinbaum, atendiendo a su convocatoria para que se sumen a la tarea de sacar adelante el país.
REFORMA	Templo mayor F. Baltolomé	La llegada de Trump	Muy movidos andan en el gobierno federal , tratando de cubrir los flancos que se abrirán en cuanto asuma Donald Trump su segundo mandato en la Casa Blanca.
REFORMA	Jaque mate Sergio Sarmiento	Riesgos del mínimo	Si los mínimos siguen subiendo y convergen con los salarios promedio, se generará inflación. Los aumentos al mínimo no benefician a millones.
REFORMA	Tolvanera Roberto Zamarripa	A cavar trincheras	A cavar trincheras que para eso está el himno. Los primeros cien días serán para la ofrenda; la política no está al mando.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Cuando se iban, se iban	AMLO no se ha ido , y todo indica que durante mucho tiempo no se irá.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC